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Fussdistanz zum Marktplatz“ 

Im Jahr 2020 wurde beschlossen, dass im Bereich des Rathauses auf dem Marktplatz ein Taxi-

Standplatz als Ersatz für den entfallenen Standplatz vor dem damaligen „Märthof“ eingerichtet wird. 

Entsprechende Planungs- und Bewilligungsprozesse sowie Massnahmen zur Ausführung waren bereits 

erfolgt. Ausgelöst durch diverse private Bauvorhaben sowie durch die öffentliche Baustelle auf dem 

Markplatz und den Bauplatzinstallationen für die Baustelle der Freien Strasse wurde die Umsetzung 

jedoch verschoben und kann weiterhin nicht realisiert werden.  

So ist aktuell kein einziger Taxi-Standplatz rund um den Marktplatz verfügbar, obschon mit dem vor 

einiger Zeit neu errichteten Hotel am Marktplatz hierfür Bedarf besteht. Die Situation ist so deutlich 

schlechter wie früher, als rund um den ehemaligen Interdiscount am Marktplatz vier Taxistandplätze 

vorhanden waren.  

Diese Situation ist für die Taxifahrerinnen und -fahrer auch deshalb sehr ärgerlich, weil ihnen eigentlich 

ein Taxi-Standplatz versprochen wurde und ihre Situation in der Innenstadt aufgrund der vielen 

Einschränkungen und Baustellen ohnehin nicht sonderlich einfach ist. 

Gerade ältere Menschen, welche in der Stadt einkaufen, sind aber auf unmittelbare Taxi-Möglichkeiten 

angewiesen. Auch die Touristinnen und Touristen – bspw. solche, die frei von Gruppen mit einem 

Kreuzfahrtschiff am Rhein anlegen und danach die Stadt auf eigene Faust erkunden wollen - sind nach 

dem Innenstadt-Einkauf auf solche angewiesen resp. dankbar dafür.  

Ein schnelles Ende der Bautätigkeiten rund um den Marktplatz ist aktuell nicht in Sicht, weshalb der 

ursprünglich versprochene Taxistandplatz vor der Liegenschaft Marktplatz 5 weiter nicht realisiert 

werden kann. Deshalb wäre es aus Sicht des Anzugsstellenden wichtig, dass mindestens ein Taxi-

Standplatz in unmittelbarer Nähe des Marktplatzes errichtet wird, da der aktuell nächste Standort am 

Blumenrain weit vom Marktplatz entfernt ist und somit ungünstig liegt. 

Eine dieser Möglichkeiten wäre bspw. in der Stadthausgasse (vor der Liegenschaft Stadthausgasse 10) 

zu finden. An dieser Stelle sind derzeit zwei freie Parkflächen für Behinderte errichtet, welche aber 

grösstenteils leerstehend sind und nicht sehr rege genutzt werden. Hier bestünde allenfalls eine 

Möglichkeit, dass einer dieser beiden Parkflächen für Taxis benutzt werden könnte – wobei natürlich 

andere Möglichkeiten in unmittelbarer Nähe ebenfalls ergebnisoffen evaluiert werden sollten.    

Der Anzugssteller bittet den Regierungsrat daher zu prüfen und zu berichten, ob in unmittelbarer 

Nähe (bspw. in der Stadthausgase) zum eigentlich vorgesehenen Taxistandplatz auf dem Marktplatz 

bis zum Abschluss der umfassenden Bau- und Sanierungsarbeiten rund um den Marktplatz und der 

Freien Strasse mindestens temporär eine Fläche für Taxistandplätze gefunden werden kann. 
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